

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC convoca para el 14 de diciembre el XI Congreso Regional que designará al candidato a la Presidencia de Cantabria y renovará los órganos directivos

El empleo, la inversión pública y las infraestructuras, el bienestar social y las políticas municipales serán los principales temas a debate

Santander, 22 de octubre de 2014

El Comité Ejecutivo del Partido Regionalista de Cantabria acordó ayer la convocatoria del XI Congreso Regional, que tendrá lugar el próximo 14 de diciembre en el Paraninfo de la Universidad de Cantabria y proclamará al candidato a la Presidencia Regional para las elecciones autonómicas de 2015.

La convocatoria fue propuesta por el secretario general, Miguel Ángel Revilla, quien confirmó que presentará su candidatura a la reelección en este cargo, que en caso de producirse conllevará su designación automática como cabeza de lista para los próximos comicios.

Revilla recordó que cualquier militante puede concurrir a la Secretaría General, con el único requisito de reunir el apoyo del 20 por ciento de los afiliados acreditados. La presentación de las candidaturas se realizará en el propio Congreso.

Además del secretario general, también se elegirá a 59 de los 63 miembros del Comité Ejecutivo (los tres restantes son designados por Juventudes Regionalistas) y a los integrantes de la Comisión Revisora de Cuentas y el Comité de Disciplina.

En la reunión de ayer, la dirección regionalista decidió promover la presentación al Congreso de 6 ponencias, que definirán la estrategia y las prioridades políticas del PRC para la próxima legislatura, con el objetivo fundamental de plantear soluciones a los principales problemas de la Comunidad Autónoma, sobre todo en materia de empleo, bienestar social, inversión pública e infraestructuras y políticas municipales.

El vicesecretario general, Rafael de la Sierra, será el encargado de elaborar la ponencia sobre estrategia política, que coordinará con Juventudes Regionalistas y los comités comarcales, al igual que el vicesecretario de Política Institucional, Javier López Marcano, que se encargará de definir las políticas de Gobierno.

El secretario de Juventudes Regionalistas, Jairo Ceballos, y la diputada Matilde Ruiz serán los responsables de las propuestas en materia de empleo, que en esta ocasión serán uno de los principales contenidos del Congreso dada la situación de



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

la Comunidad Autónoma y la escalada del paro registrada desde que comenzó la legislatura.

La ponencia sobre inversión pública e infraestructuras correrá a cargo de José María Mazón y Paula Fernández, mientras que Rosa Valdés y José Miguel Fernández se encargarán de las actuaciones en materia de bienestar social y Pedro Hernando y Rosa Díaz, de la política municipal. Todas estas ponencias serán la base del programa electoral con el que el PRC concurrirá a las elecciones de 2015.

Los comités locales y los militantes también podrán presentar propuestas al debate, para lo cual deben remitirlas a la sede regional del PRC antes del próximo 13 de noviembre. A partir de esa fecha, el Comité Ejecutivo se reunirá para admitirlas a trámite y abrir un plazo de presentación de enmiendas, tras el cual quedarán fijados los contenidos definitivos de la cita congresual.

Tal como establecen los estatutos del partido, el Congreso Regional estará abierto a la participación de todos los militantes.

Como ya ocurrió hace cuatro años, el encuentro coincidirá con la tradicional comida de Navidad, que el PRC celebrará en esta ocasión en el restaurante Milagros Golf de Mogro.

